

BIG ISSUE

Kapolsek Pesanggrahan Dampingi Kapolres Metro Jaksel Lakukan Pengecekan Kelengkapan Poskamling Jl. Kesadaran Raya RT. 006 RW. 001

Suhendi - BANTEN.BIGISSUE.ID

Dec 14, 2023 - 21:27



JAKARTA SELATAN - Polsek Pesanggrahan melaksanakan kegiatan Asistensi Satkamling dalam rangka melaksanakan kunjungan dan pengecekan

Poskamling, Bertempat di Poskamling Jl. Kesadaran Raya RT. 006 RW. 001 Kel. Pesanggrahan, Kec. Pesanggrahan, Jaksel, Kamis pukul 17.00 Wib s/d selesai. (14/12/23)

Kegiatan dipimpin langsung oleh Kapolres Metro Jaksel Kombes Pol H. Ade Ary Syam Indradi, S.H., S.I.K., M.H yang didampingi oleh Kapolsek Pesanggrahan Kopol Dr. Tedjo Asmoro, S.H., M.Si serta Wakapolsek Pesanggrahan dan Para PJU Polsek Pesanggrahan.

Turut Hadir dalam giat Asistensi Satkamling antara lain :

- Lurah Pesanggrahan Jumadi
- Personil Bhabinkamtibmas
- Ketua RW 001 Kel Pesanggrahan H. Saprowi
- Para Ketua RT dilingkungan RW 001 Kel Pesanggrahan
- LMK dan FKDM
- Petugas Satkamling RW 001 Kel Pesanggrahan

Jalannya kegiatan yang dilaksanakan yaitu Pukul 17.00 Wib Kapolres Metro Jaksel didampingi Kapolsek Pesanggrahan tiba dilokasi diterima langsung oleh Ketua RW 001 Kel Pesanggrahan beserta para ketua RT, Tokoh Masyarakat dan petugas Satkamling, lalu pada Pukul 17.10 Wib Kapolres Metro Jakarta Selatan didampingi Kapolsek Pesanggrahan melakukan pengecekan kelengkapan Pos Satkamling, adapun yang sudah ada dan berfungsi diantaranya :

- Tongkat T
- Alat Komunikasi HT
- Senter
- Buku Mutasi
- Daftar nomor telepon penting yang diantaranya layanan bebas Pulsa 110 Polri dan nomor siaga Polsek Pesanggrahan.



Usai pengecekan dilanjutkan dengan berdialog bersama para pengurus RT/RW dan petugas Satkamling.

Kapolres Metro Jaksel Kombes Pol H. Ade Ary Syam Indradi, S.H., S.I.K., M.H,

menyampaikan, kami mengajak warga untuk selalu menjaga lingkungan dengan Program Siskamling dan tentunya dapat saling memberikan Informasi berkaitan dengan Kamtibmas. Kegiatan siskamling selain untuk menjaga keamanan dan ketertiban juga bermanfaat menjaga silaturahmi dan memperkuat persaudaraan sehingga tercipta masyarakat yang guyub, rukun dan kompak.

Mengapresiasi kiprah warga dan para pengurus lingkungan RW. 001 Kel. Pesanggrahan yang telah menghidupkan kembali siskamling diharapkan Kegiatan di Poskamling dapat menjadi tembok terdepan dalam mencegah ancaman dan gangguan yang kerap muncul di masyarakat,"tegas Kapolres Metro Jakarta Selatan.

Lanjut Kombes Pol Ade Ary Syam, Mengajak untuk waspada curanmor dan antisipasi tawuran serta memberikan himbauan kepada Perangkat RT, RW, dan petugas keamanan di RW.01 Kelurahan Pesanggrahan agar jangan jemu-jemu mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap curanmor dengan memasang kunci ganda pada motor sehingga dapat menimbulkan kesadaran dari warga untuk dapat menjaga kendaraannya. Terkait tawuran agar para orang tua untuk lebih peduli terhadap keberadaan anak jangan lengah dan harus tetap waspada.

Antisipasi kerawanan menjelang pemilu, Satkamling sebagai wadah untuk turut menjaga jalannya Pemilu sehingga dapat terlaksana dengan aman dan damai serta Sosialisasi call centre 110 yang merupakan layanan aduan bebas pulsa milik Polri yang bertujuan untuk mempermudah pelayanan kepada masyarakat,"ujarnya.

Ditempat yang sama Yanzen Ketua RT 006 RW 001 Kel Pesanggrahan menyampaikan, dan Mengucapkan selamat datang atas kunjungan Kapolres Metro Jaksel dalam rangka melakukan asistensi satkamling dilingkungan RT 006 RW 001 Kel Pesanggrahan.

Sampai saat ini situasi dilingkungan RW 001 secara umum masih terbilang aman, ini semua berkat kolaborasi kami dengan Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Kelurahan. Kamipun berharap bilamana ada kegiatan patroli agar poskamling kami disinggahi.

Terima kasih atas terjalinnya komunikasi yang baik selama ini antara Polsek Pesanggrahan dengan warga khususnya dengan para perangkat lingkungan dimana sudah sangat responsif setiap menerima laporan dari warga masyarakat.

Kami warga RW 001 kel Pesanggrahan tentunya sangat antusias dan menyambut gembira dengan dihidupkannya kembali siskamling oleh Polres Metro Jaksel beserta jajarannya, ini diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk membangun kepercayaan antara kepolisian dan masyarakat, sehingga tercipta sinergi yang kuat dalam menjaga Kamtibmas,"imbuhnya.

Kapolsek Pesanggrahan Kopol Dr. Tedjo Asmoro, S.H., M.Si pun menambahkan, Kegiatan kunjungan dan pengecekan Poskamling di wilayah Kec Pesanggrahan ini bertujuan untuk mengecek kesiapsiagaan baik personil maupun kelengkapan Poskamling dalam rangka menjaga lingkungan agar aman dan kondusif dari Guantibmas sebagaimana atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol

Karyoto, S.I.K, yang meminta warga untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) sebagai langkah pencegahan kejahatan dan gangguan kamtibmas menjelang pemilu 2024.

Asistensi satkamling ini juga sebagai upaya bersama dalam meningkatkan sistem keamanan dan ketertiban masyarakat dengan mengutamakan upaya cegah tangkal ancaman dan gangguan Kamtibmas.

Dan dikesempatan ini Kapolres Metro Jaksel didampingi Kapolsek Pesanggrahan turut menyerahkan bantuan berupa beberapa jas hujan dan unit senter serta buku pedoman Satkamling kepada petugas Satkamling agar dapat lebih profesional dalam melaksanakan tugas menjaga lingkungan di RW 001 Kelurahan Pesanggrahan.

Himbauan terkait tawuran, curanmor dan bahaya narkoba turut disampaikan sekaligus mensosialisasikan tahapan pemilu 2024 serta layanan aduan 110 bebas pulsa,"pungkas Kopol Tedjo.

(Hendi)